



Sembrando esperanza en Rauco: Gobierno del Maule Lanza Programa de incentivos a 150 agricultores

El programa forma parte de las acciones comprometidas por el gobernador Pedro Pablo Álvarez-Salamanca para reactivar la agricultura, uno de los motores económicos más importantes de la región.

Como parte de los compromisos del Gobierno del

Maule con la agricultura, el pasado 8 de agosto entre-

gó bonos a 150 agricultores de la comuna de Rauco con el objetivo de recuperar y fortalecer su producción luego de la afectación por las inundaciones de junio y agosto de 2023.

El plan considera un subsidio para la compra de agroinsumos y maquinaria menor, además de la contratación de un ingeniero agrónomo que entregará asistencia técnica durante 12 meses a cada beneficiario.

El gobernador Pedro Pablo Álvarez-Salamanca afirmó que «esta no es solo una ayuda puntual; es una inversión en la capacidad productiva de nuestra gente. Esto es algo que hemos replicado en varias comunas, porque sabemos que muchos agricultores quedaron con las manos vacías

después de la emergencia, y hoy estamos devolviendo herramientas para que se pongan de pie».

En la misma línea, la alcaldesa de Rauco, Claudia Medina, valoró el trabajo conjunto con el Gobierno Regional: «este beneficio va a fortalecer todo lo sucedido en las inundaciones durante 2023. Este es un apoyo a los agricultores de los distintos sectores de Rauco, son 293 millones de pesos que se distribuirán en 150 agricultores. Muy contentos con esta noticia, que será financiada a través del Gobierno Regional y nosotros como municipio estamos muy felices de que nuestros agricultores y agricultoras reciban este tremendo beneficio».

Una de las beneficiarias, Jessica Aliaga, co-



mentó: «tengo un invernadero, caballos y ovejas. Con las lluvias, se murieron las crías de las ovejas y de los caballos y el viento voló el invernadero. Contenta con este beneficio, porque somos una comuna bastante rural y a veces nos dejan un poquito de lado, pero con estas instancias a uno le alegra el corazón que las

autoridades se preocupen de nosotros».

La actividad contó con la presencia del Jefe de División de Desarrollo Social, Ariel Retamal; los diputados, Felipe Donoso, Hugo Rey, Alexis Sepúlveda y Juan Antonio Coloma; el consejero regional, Igor Villareal; concejales y beneficiarios del incentivo.

